

WT
20. 4.
2024

Mit beheizter Festhalle

OBERHOCHSTATT - Zum Radfahr-Festgottesdienst am morgigen Sonntag, 21. April, um 10 Uhr in Oberhochstatt wird die Halle der Zimmerei Schmoll am Forstweg beheizt sein. Darauf hat Pfarrer Reinhold Friedrich angesichts des sprichwörtlichen Aprilwetters, das prognostiziert ist, hingewiesen.

Der Geistliche freut sich auf viele Gläubige, die ganz nach dem Motto des Gottesdienstes „Ja, mir san mit'm Radl da“ trotz des Wetters mit dem Fahrrad kommen. Sternförmig sollen sie aus allen Himmelsrichtungen kommend in Oberhochstatt zusammentreffen. Selbstverständlich sind aber auch Fußgänger, Autofahrer und anders Motorisierte willkommen.

Mit Verpflegung

Rund um den Veranstaltungsort wird neben dem Gottesdienst, den die Posaunenchöre aus Burgsalach und Oberhochstatt-Weiboldshausen sowie deren Jungbläser mitgestalten, ein Programm rund ums Thema Fahrrad geboten. Für den Mittagstisch und Getränke sowie Kaffee und Kuchen ist gesorgt.

rr